

Historia de un amor de metro

(1) Hace unos años, Alejandro Jiménez cogió la línea 3 del metro por casualidad, porque la línea 5 estaba en obras¹⁾. En el andén²⁾ de la parada de Legazpi, se sentó al lado de Tania Rodríguez, “una chica con cara de estar muy frustrada”, recuerda Alejandro. Empezaron una conversación y ahora, después de dos años de relación, Alejandro ha querido volver a la misma parada, pero esta vez para pedirle matrimonio³⁾.

(2) Alejandro cuenta que escribieron sus números de teléfono en un papel. Al día siguiente, se contactaron por WhatsApp, tuvieron una primera cita y así empezó su historia de amor. “Quería pedirle matrimonio en un lugar mágico”, dice Alejandro. Tenía que ser una sorpresa en la parada de Legazpi. Por eso, invitó a Tania a cenar. Cuando estaban en la parada de metro, llegaron al andén unos amigos de la pareja con una pancarta⁴⁾ con la frase: “Tania, ¿quieres casarte conmigo?”. Ella dijo “sí, quiero”. Los novios brindaron con champán y los viajeros del metro que vieron la escena gritaron y aplaudieron contentos.



adaptado de: <https://elpais.com>, 11-02-2021

noot 1 estar en obras = wegens werkzaamheden gesloten zijn

noot 2 el andén = het perron

noot 3 pedir matrimonio = ten huwelijk vragen

noot 4 la pancarta = het spandoek